
 

 
 

 

 

NO.6 6/28「市民連合＠新潟」 共同代表 佐々木寛（広報･酢山 090-4923-0050）  

 

参議院選挙の公示日 6月 22日（水）、朝 8時 45分から支持者、通行人 500名が

集まる中、「市民連合＠新潟」の磯貝共同代表の司会で新潟駅前において第一声の

街頭演説が行われました。来賓として立正佼成会の木村さん、民進党国会議員の

西村さん、共産党の西沢比例候補、新社会党の小林さん、緑の党の中山さんの参

加と 4野党からのメッセージが届いていることが紹介されました。 

 

野党統一候補 森 ゆうこ 
 

違憲の安保法を廃止して憲法を守り

抜きます。原発に頼らない新しいエ

ネルギー社会を目指します。一部の

大企業、大金持ちのためのアベノミ

クスをストップし、国民の経済再生

を実現します。TPP は断固反対で

す。若いママやパパの「だれの子ど

もも殺させない」の思いを受け、主

権者として声を上げた皆さんの願い

をしっかり受け止めて頑張ります。 

「市民連合」共同代表 佐々木 寛 

野党が歴史上初めて手を繋いだ。森ゆ

うこ候補と各野党、市民連合とも政策

協定を結んだ。今回の参院選はこれま

でと違う、日本の進路を決する分岐点

となる選挙です。新しい新潟、日本を。 

連合新潟会長 斉藤 敏明 

格差拡大とアベノミクス許さずと県

内 12 万の働く仲間でつくる連合が

森ゆうこ応援で頑張ってます。1 票

入れたかと声を掛け合おう。 

 

共産党衆院議員 藤野保史 

皆さんの一票で政治が変え

られる選挙です。安倍さん

は「経済が争点」と言って

いますが、「憲法改悪」が狙

いです。与党は「野党は野

合」と言うが、私たちはな

ぜまとまったのか。安倍の

憲法を踏みにじっての戦争

への道を許せないから私た

ちは共闘した。憲法を守ら

ない安倍首相に今回の選挙

で厳しい審判を下そうでは

ありませんか。 

社民党県連代表 小山芳元 

 

アベの暴走をストップさせ

られるかが問われる選挙で

す。安倍は平和憲法を解釈

改憲し、「TPP に反対」を反

故にしてきた。福島では子

どもたちの甲状腺がんの心

配が広がっている。304 兆

円の消費税増税は法人税減

税の 263 兆円の穴埋めに使

われた。年金の引き下げ、

医療・介護の負担増は許せ

ない。アベノミクス・スト

ップ、野党共闘で頑張ろう。 

民進党衆院議員 黒岩宇洋 

 

森さんとも戦ったことがあ

る黒岩です。今日は野党統

一候補の森さんを全力で押

し上げるために来ました。

アベノミクスで新潟県民が

割りを食っています。県民

の悲鳴が聞こえます。賃金

が上がらず、子どもを安心

して育てる事も大変です。

「TPP の関税守り抜く重要

5 品目」も破壊されます。 

相手も必死です。民進党は

全力で闘います 



 

 

6月 23日（木）5時 30分から新潟駅南口広場で雨の中、大勢の聴衆を集めて、

街頭大演説会が開催されました。野党幹部の他にシールズの奥田愛基さんが来新、

演説会が始まる前に「東京仕込みのコール」で会場を盛り上げました。 

 

【シールズ・奥田愛基さんスピーチ】 
 先ほどお騒がせしました。シールズの創設メンバーの奥田愛基といいます。今

日はよろしくお願いします。 

 本当に、僕、今、日本全国を回っているんですけど、日本全国で、こうやって

雨の中でも、ポスティングしたり、集会集まったり、こういう人たちが、今回の

選挙を作っているんです。 

 今日、民進党が新しい候補者のプロモーションビデオ出してましたけど、本当

に多くの人たちが動いてます。で、俺はそういう姿にすごい励まされました。俺、

一人じゃないなって、すごい思います。日本全国で、今の政治がおかしいなって

思っている人たちがいるし、動いている人たちがいます。 

 まあ、確かに、選挙事務所とかに行ってみると、平均年齢が５９歳とか、６０

歳とかってことがあって、おー若手だね、とかって。大体４０歳位で若手って言

われますけど。なんですけど、だけど、今まで関わってこなかった人たちが、ポ

スティングとかやってもらっている。僕の友達もこの間やったら、１日で１００

０枚以上もポスティングやったそうです。事務員の人に言ったら、１日３００枚

位しか無理でしょうって言われて、いや、できます、できますって、１日かけて

１０００枚以上やってました。 

 確かに厳しい選挙かもしれないけれど、何も動かなかったら本当に何も始まら

ないじゃないですか。少しでもいいから、今の現状がマシになってほしいし、政

治家だけに、候補者だけに、押し付けるのも嫌じゃないですか？ 

 これは森さんだけの選挙じゃありません。俺たちの選挙なんですよ。 

 １人にさせちゃ絶対にいけない。 

 国会前とかで、やっぱ一番言われてちょっとうん、って思ったことが、（録音聞

き取れず）若い人が頑張って。そういうことじゃないでしょ。民主主義、（聞き取

れず）私たち一人ひとりが主権者で、傍観者ってのはいないはずなんですよ。（聞

き取れず）確かに変えることは難しい、どういう言葉で言えば伝わるか、本当に

考えなければいけない、（聞き取れず）だけれど、少なくとも、バッターボックス

に立つことぐらいは恐れずに立ちたい。恐れずに言いたいことは言いたい。 

今回は、僕は、野党共闘を応援して３分の２を取らせない、そういう闘いにし

たいと思ってます。闘いはまだこれからです。 

一緒に頑張りましょう！          

 〈金子修・共同代表 プレゼンツ 〉 

 

安倍さんの「前進か後退か」の二者択一スローガン

に対抗するスローガン 

 

☆暴走か（暴走政治か）民主主義か 

☆独裁か共生か ☆今度は「特別」、森ゆうこ 

☆戦争か平和か ☆立憲か改憲か 

☆上から目線か国民目線か 

☆それでもアベノミクス、ですか。 

 

（各社世論調査）●「毎日新聞」（20 日）「野党が増えたほうがよい」46％・「与党が増えたほうが

よい」34％ 無党派層では 57％が「野党が増えたほうがよい」・「与党が増えたほうがよい」20％ 

●「読売新聞」（20 日）野党の統一候補擁立を「評価する」40％・「評価しない」36％●NHK（20

日）「野党が増えたほうがよい」31％・「与党が増えたほうが良よい」23％ ●「朝日新聞」（20 日）

「自民党だけが強い勢力を持つ今の状況」は「よいことだ」23％・「よくないことだ」23％ 野党

が自民に対抗できる勢力になることに「期待」が 59％・「期待しない」32％   

民進党 岡田克也代表 

アオーレ長岡前で演説 

28 日（火）12:45 


